

Bayrische Meisterschaft 2013 Halle in Muenchen

Donnerstag, den 21. Februar 2013 um 07:06 Uhr

Angelique Krappmann als erste Bogenschützin aus Lichtenfels auf der Bayrischen Meisterschaft 2013 am Start



Als erste Schützin der doch noch recht jungen Bogenabteilung der Königlich Privil. SSG Lichtenfels vertrat Angelique Krappmann unsere Gesellschaft auf der Bayrischen Meisterschaft Halle in München. Nach dem bereits die Qualifikation ein Wechselbad der Gefühle war musste unsere Schützin die bei Turnierbeginn aufkommende Nervosität bewältigen.



Dank einer sehr guten Vorbereitung und intensiven Trainingseinheiten gelang es ihr aber sehr schnell sich zu fangen und ihre Routine zu finden. Zum Ende der ersten Runde hatte sie sich bereits im Mittelfeld ihrer Schützenklasse platziert.



Auch in der zweiten Runde strahlte Krappmann eine bewundernswerte Routine aus und konnte ihre insgesamt gute Leistung halten. Als 18te von 26 Starterinnen in ihrer Klasse beendete sie die Bayrische Meisterschaft mit einem mehr als zufriedenstellenden Ergebnis.



Der erste Auftritt unserer Schützin fand auch bei den Verantwortlichen benachbarter Bogenvereine einen guten Anklang und so blieben entsprechend würdigende Worte auch nicht aus. Als Übungsleiter der Turnierschützin war auch ich sehr zufrieden mit der Leistung von Angelique und sehe hier noch ein gutes Potential für die Zukunft.

Ralf Wirth

VereinsÜbungsLeiter